



Les coureurs cyclistes Festou (Guingamp), Leroux (Dinan), Gaby (Gouarec), Méheut (Saint-Brieuc) et Sicot (Planguenoual) au départ de la finale de l'Internationale sur le vélodrome du Vally (15 juin 1902)

Référence du document reproduit :

- **Véloce-Club Guingampais (1892-1904)**

Archives municipales de Guingamp 4 R 3 - Véloce-Club Guingampais (1892-1904)

Archives municipales de Guingamp : 4 R 3

IVR53_20152207802NUCB

(c) Archives municipales de Guingamp

reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation